

相模中学校だより 8月号

令和4年8月30日 発行：校長 金子憲勝

(夏休み中の出来事等は、学校ホームページに掲載しています)

保護者の皆様、お子様の夏休み中は如何お過ごしでしたでしょうか。今年の夏は、例年以上に気温の高い日が続き、記録的な暑さになりましたので、保護者の皆様や生徒の体調を心配していました。私は、この夏休み中に県央大会や県大会の応援のために、県内の各会場を回りました。その会場で見た生徒の頑張る姿は、私の目に焼き付いています。最後まで諦めずに試合をする生徒の姿は、見ている私に多くの力を与えてくれました。また、大会会場でお話をした保護者の皆様の熱い声援にも心打たれました。その他、8月4日に相模大野にある相模女子大学グリーンホールで開催された第89回NHK全国学校音楽コンクールや20日に相模野小学校の校庭で開催された広野台地区の夏祭り、そして24日にハーモニーホール座間で行われた座間市中学校総合文化祭・文化部部門での合唱部の歌声は大変素晴らしく、私の記憶に残っています。なお、夏休み中の様子については、学校ホームページに掲載していますので、ご都合の良いときにご覧いただければ嬉しいです。

話は変わりますが、昨日が2学期の始業式でした。全校生徒と再会すると、とても嬉しい気持ちになります。ただ、その嬉しい気持ちだけではなく、今年度も昨年度と同じく気が引き締まっています。全国的に感染症が高止まりしている状況ですので、この2学期も感染症対策をしながらの学校生活になります。そのため、26日に座間市教育委員会から配信されたとおり、今後も感染症対策のご協力を皆様よろしくお願いします。

この2学期は例年より早く、9月15日(木)に相模祭をハーモニーホール座間(大ホール)で実施予定です。したがって、1学期中から相模祭に向けての準備を進めています。また、今年度は保護者の皆様(各学年1名ずつ)にも、ハーモニーホール座間の大ホールのステージで歌う生徒の姿を観ていただきたいと考えています。感染症対策を行いながら、生徒にとって実りのある学校生活になることを願い、2学期をスタートしました。

【県央大会や県大会等の結果】

部活動名	結果	部活動名	結果
ソフトボール	市大会準優勝 → 県央大会3位 ⇒ 県大会ベスト8 県大会1回戦:対 大野南中(相模原市立) 6対5 2回戦:対 大津中(横須賀市立) 18対1 3回戦:対 瀬谷中(横浜市立) 0対10	剣道	市大会男子団体:優勝 → 県央大会出場 市大会女子団体:優勝 → 県央大会ベスト8 男子個人:3位(2人) → 県央大会出場 女子個人:3位(2人) → 県央大会出場
卓球	市大会男子団体:準優勝 → 県央大会出場 男子個人:3人が県央大会出場⇒1人が県大会出場 女子個人:県央大会出場	バドミントン	市大会団体:準優勝 個人:シングルス3位(2人)、ダブルス3位(1ペア) → それぞれ県央大会出場
バスケットボール	市大会男子:優勝 → 県央大会出場	バレーボール	市大会4位 → 県央大会出場
軟式野球	市大会3位 → 県央大会ベスト8	柔道	県央大会個人男子55kg級:優勝 ⇒ 県大会ベスト8 " 女子48kg級:優勝 ⇒ " 3位
ソフトテニス	市大会女子団体:3位 → 県央大会出場 男子個人:2ペア、女子個人:1ペア⇒県央大会出場	陸上競技	市大会男女団体総合:準優勝 市大会男子団体:準優勝、市大会女子団体:3位 男女個人:県大会へ8人の選手が出場予定(10/1)



上の写真は、左から柔道の県大会と陸上競技の大会の様子です。そして、一番右は第89回NHK全国学校音楽コンクールで歌う合唱部の生徒の姿です。学校ホームページには他の写真も掲載していますので、よろしければ学校ホームページもご覧ください。